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Résumé

Ce travail a porté sur l’élaboration des cartes de végétation du lac Hadj Tahar « Guerbès-

Senhadja » (wilaya de Skikda).

Cette étude réalisée nous a conduits à élaborer différentes cartes de végétation, en se basant sur 

les visites réalisées sur terrain et des données descriptives de la zone d’étude avec l’utilisation 

des images satellitaires (Google Earth Pro 2018) et des systèmes d’Information Géographique 

(ArcGis 10.2).

Les cartes élaborées ont révélés la répartition de la végétation aquatique, ce qui démontrées la 

grande valeur écologique des zones humides de Guerbès-Senhadja

Mots clés : zones humides – cartographique – végétation aquatique- richesse 

Abstract :

This work focused on the development of vegetation maps of Lake Hadj Tahar "Guerbés-

Sanhadja" (Skikda wilaya). This study led us to develop different vegetation maps, based on 

field visits and descriptive data from the study area with the use of satellite images (Google 

Earth Pro 2018) and systems Geographical Information (ArcGis 10.2). The maps developed 

revealed the distribution of aquatic vegetation according to the depth, pH and conductivity of 

the water, as well as the high ecological value of the Guerbes-Sanhadja wetlands 

Keywords: wetlands. map - aquatic vegetation – richness
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